
Mensagem do Executivo
Caros Tadinenses, 

É com um enorme sentido de 
responsabilidade que preparámos 
mais um boletim informativo com o 
objetivo de prestar contas sobre o 
trabalho desenvolvido pela Junta de 
Freguesia de Tadim. 

Em diferentes domínios e matérias, 
a autarquia local tem privilegiado 
sempre o trabalho de proximidade 
com a população, procurando 
corresponder a anseios antigos 
e focando a sua atenção em 
oportunidades que possam, de 
forma clara, melhorar a qualidade de 
vida dos Tadinenses. 

No panorama cultural, é importante 
sublinhar que o esforço mais 
significativo tem sido aplicado em 
atividades destinadas à população 
sénior, mas também aos mais jovens. 
Importa destacar o cada vez mais 
completo programa de Férias de 
Verão dirigido às crianças de Tadim, 
mas também os passeios culturais 
que envolveram não só a população 
sénior, mas toda a comunidade. 
A estas atividades juntaram-se 
muitas outras que se realizaram 
com o propósito de preservar as 
tradições de Tadim como é o caso da 
recuperação da Feira Franca.

Também a vertente social não foi 
esquecida. Sempre que possível, a 
população de Tadim tem demonstrado 
sinais claros de solidariedade, como 
aconteceu na caminhada solidária, 

Apoios à natalidade 
atribuídos
A Junta de Freguesia de Tadim, ao 
longo destes últimos anos, atribuiu 
dezenas de cheques de incentivo à 
natalidade, para residentes nesta 
freguesia. Com esta medida, a 
autarquia tem como objetivo apoiar 
os agregados familiares com recém-
nascidos, numa altura em que 
muitas famílias se debatem com o 
significativo aumento do custo de 
vida.

Consultório da USF 
de Tadim recebe 
equipamento
A Junta de Freguesia de Tadim, no 
contexto do trabalho em rede com 
a comunidade, doou à Unidade de 
Saúde Familiar (USF) local uma 
balança digital e uma craveira para 
medir bebés. Este equipamento 
será utilizado no novo consultório 
da USF, que abrirá em breve, com o 
objetivo de melhorar o atendimento 
prestado à população. O presidente 
da Junta, Rolando Vilaça, destacou 
a importância da USF para a 
freguesia pelo que esta ação reflete 
o compromisso do executivo da 
Junta de Freguesia em manter uma 
relação próxima com as instituições 
que servem a comunidade.

cujo valor das inscrições reverteu a 
favor dos Bombeiros Voluntários de 
Braga. Importa referir que, em 2023, 
a verba angariada foi entregue aos 
Bombeiros Voluntários de Viatodos e 
que, em 2025, o apoio será atribuído 
a uma instituição da terra: a Casa do 
Povo de Tadim. 

O nosso compromisso com os 
Tadinenses passa também 
pela concretização de obras e 
requalificações, umas de grande 
envergadura, outras que são 
pequenas grandes obras que 
resolvem problemas que fazem a 
diferença, pela positiva, na vida da 
comunidade. 

Continuaremos a trabalhar 
diariamente para fazer de Tadim 
uma referência no concelho de 
Braga, comprometidos com este 
percurso, trabalhando de forma 
muito próxima com a população, 
mas também com as instituições 
e associações da freguesia e do 
concelho. A nossa visão de autarquia 
local tem sido a visão de uma Junta 
de Freguesia de portas abertas para 
perceber quais são as prioridades da 
população, procurando responder de 
forma eficiente e sem olhar a quem. 
Continuaremos a trabalhar com este 
espírito, junto dos Tadinenses!

ATIVIDADES
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Caminhada solidária “Trilho das 
Candeias” 
A caminhada solidária “Trilho das Candeias” é uma aposta da Junta de 
Freguesia que permitiu aliar a criação do Trilho das Candeias a um evento 
solidário, e que na sua terceira edição reuniu 170 participantes e arrecadou 
cerca de 800 euros para apoiar os Bombeiros Voluntários de Braga. O 
percurso, que começou no Largo São Bartolomeu, permitiu aos participantes 
apreciar a natureza e o património local enquanto contribuíam para uma 
causa nobre. O presidente da Junta de Freguesia de Tadim, Rolando Vilaça, 
destacou o espírito solidário da população e a importância de promover a 
prática desportiva e a valorização dos trilhos da freguesia.  O sucesso das 
edições anteriores já impulsiona uma nova edição, cuja receita será destinada 
à “Casa do Povo de Tadim”, e que decorrerá a 25 de maio. 

Dia de Tadim 
A comunidade de Tadim celebrou com entusiasmo o “Dia de Tadim”, reunindo 
mais de 300 participantes no Largo de São Bartolomeu. Organizado pela 
Junta de Freguesia e pela Paróquia de São Bartolomeu, o evento contou com 
insufláveis, animação para crianças, Eucaristia, jantar convívio e música ao 
vivo, proporcionando um dia de partilha e diversão para todas as idades. O 
novo formato introduzido tem vindo a conquistar cada vez mais Tadinenses, 
que passam a assinalar o dia da freguesia ao final da tarde de sábado. 

O presidente da Junta de Freguesia, Rolando Vilaça, destacou a forte adesão 
e o espírito de amizade vivido ao longo do dia, agradecendo o apoio de todos 
os envolvidos e sublinhando a importância da presença dos representantes 
municipais para a freguesia.

Feira Franca
Teve lugar mais uma edição do 
Concurso Pecuário inserido na Feira 
Franca das Festas de S. Bartolomeu 
de Tadim. A iniciativa, promovida pela 
Junta de Freguesia, apresentou nove 
categorias em competição, incluindo 
touros, novilhos, vacas e bois. Este 
ano, o concurso reuniu mais de 80 
animais, entre bovinos e equídeos, 
demonstrando o crescente interesse 
dos criadores, fruto do empenho e 
dedicação da Junta de Freguesia de 
Tadim.

“Estamos todos os anos a melhorar. 
Tirando a Agro, este é o único 
concurso pecuário do concelho e não 
há nada como tentar melhorar para 
que cada vez seja melhor”, afirmou 
Rolando Vilaça, presidente da Junta 
de Freguesia de Tadim.

O evento acolheu participantes 
oriundos de diversas localidades, 
como Santo Tirso, Famalicão, 
Valença, Guimarães e Fafe, e contou 
com a presença da vice-presidente 
da Câmara Municipal de Braga, 
Sameiro Araújo que destacou a 
relevância de preservar as tradições 
como forma de projetar o futuro. 
Durante a iniciativa, foram atribuídos 
58 prémios e os animais presentes 
foram benzidos pelo Senhor Padre 
João Torres. A Feira Franca incluiu 
ainda uma mostra de máquinas 
agrícolas, vendedores de fruta e 
bancas com doces tradicionais.
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Novo parque Verde na Rua da União
A Freguesia de Tadim conta agora com um novo espaço verde instalado 
numa das principais entradas da freguesia num terreno abandonado há 
anos, integra diversas árvores e plantas autóctones plantadas no âmbito da 
parceria entre a Junta de Freguesia de Tadim e os Transportes Urbanos de 
Braga (TUB). Este espaço conta com mesas, bancos e um baloiço panorâmico. 
O presidente da Junta, Rolando Vilaça, destacou a importância da iniciativa, 
sublinhando a valorização da zona habitacional envolvente e a criação de 
um novo espaço de lazer para todas as gerações.

Este projeto, que tem como embaixadora a tadinense Isabel Antunes, jurista 
dos TUB, reforça a responsabilidade ambiental e social das duas entidades, 
associando ações de voluntariado à promoção da sustentabilidade.

Programa Férias de 
Verão
O programa “Férias de Verão” 
organizado pela Junta de Freguesia, 
de ano para ano, tem-se revelado cada 
vez mais ambicioso. Este programa 
ganhou já o reconhecimento em 
todo o concelho, contando, todos os 
anos, com a participação de dezenas 
de crianças, sendo aguardado com 
ansiedade por todas as crianças da 
freguesia.

Dia da Criança
O Dia da Criança foi assinalado com 
uma tarde de muita diversão, com 
muitas atividades pensadas para as 
crianças de Tadim. 

Programa Descentrar
No âmbito do programa descentrar 
promovido pelo município, Tadim 
acolheu a hora do conto na escola 
do padrão e um concerto de música 
clássica na igreja paroquial de Tadim. 

Tradicional Magusto 
O Largo de São Bartolomeu, em 
Tadim, foi palco do tradicional 
magusto da freguesia, que reuniu 
mais de 100 pessoas num ambiente 
festivo. Organizado pela Junta de 
Freguesia, o evento contou com a 
presença de moradores, familiares 
e amigos, que desfrutaram de 
castanhas assadas, caldo verde e 
vinho da região, celebrando juntos 
esta tradição minhota cada vez mais 
popular.

Festa de Natal reúne mais 
de 100 crianças 
Na sua segunda edição da Festa 
de Natal, em 2024, a Junta de 
Freguesia de Tadim reuniu mais de 
100 crianças e respetivas famílias 
às quais foi proporcionado um 
espetáculo de Natal seguido da 
tradicional distribuição de prendas. 

População sénior visita o 
Alto Douro
Em 2024, o já habitual passeio 
sénior levou a população a visitar 
as amendoeiras em flor. A iniciativa 
organizada pela Junta de Freguesia 
de Tadim proporcionou um dia de 
lazer e convívio. Em 2025, o destino 
escolhido foi o Alto Douro.

Santiago de Compostela 
conquista Tadinenses
A Junta de Freguesia de Tadim 
organizou um passeio a Santiago 
de Compostela, na Galiza, que 
contou com grande participação 
da população. Durante a visita, os 
participantes exploraram o centro 
histórico da cidade, conhecido 
destino de peregrinação, e visitaram 
praças e monumentos emblemáticos, 
vivendo uma experiência cultural 
enriquecedora, mesmo com a chuva. 
A gastronomia local também teve 
destaque, com o grupo a saborear 
produtos típicos da região.

Rolando Vilaça, presidente da Junta, 
destacou a importância deste tipo 
de iniciativa para fortalecer os 
laços comunitários e proporcionar 
momentos culturais aos fregueses. 
O presidente sublinhou ainda que, 
ao longo do ano, a Junta promove 
diversas atividades com o objetivo 
de melhorar a qualidade de vida 
da população, sendo este passeio 
um exemplo bem-sucedido desse 
esforço. BREVES
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OBRAS REALIZADAS

Escola do Padrão ganha nova vida
A Escola do Padrão, em Tadim, foi oficialmente requalificada e devolvida 
à comunidade como um espaço para atividades culturais e recreativas, 
preparado para servir todos os Tadinenses. A cerimónia contou com a 
presença de muitos populares, do Presidente da Junta de Freguesia, 
Rolando Vilaça, e do Presidente da Câmara Municipal de Braga, Ricardo Rio, 
que elogiaram o resultado da intervenção. A obra incluiu a requalificação de 
várias salas para uso das coletividades locais, a construção de três novas 
casas de banho, a substituição do telhado, de portas e de pavimentos, entre 
outras melhorias.

Além de acolher iniciativas culturais e recreativas promovidas pelas 
coletividades, a Escola do Padrão vai disponibilizar uma sala que a população 
poderá alugar para a realização de eventos, como festas de aniversário. 
Ricardo Rio reforçou a importância de manter vivos os espaços das freguesias 
ao serviço das comunidades, elogiando a capacidade de mobilização de 
Tadim para concretizar projetos que valorizam o território.

Requalificação da EM562 
A requalificação da Estrada Municipal 562 (EM562) foi uma obra de grande 
importância para Tadim e para as freguesias vizinhas. Esta via, muito 
utilizada diariamente por residentes, trabalhadores e estudantes, é um dos 
principais eixos de ligação da região, e a sua melhoria era uma necessidade 
há muito identificada pela população. 

Com esta intervenção, a estrada passa a oferecer melhores condições de 
segurança, conforto e mobilidade. Foram realizados trabalhos no pavimento, 
sinalização e drenagem, garantindo uma circulação mais fluida e segura 
para todos os utilizadores — condutores e peões. 

Esta requalificação representa um investimento no futuro de Tadim, 
reforçando a ligação com outras freguesias, valorizando o território e 
contribuindo para o bem-estar da comunidade. É uma obra estruturante 
que responde às reais necessidades da população e que marca um passo 
importante no desenvolvimento local.

Recreio Coberto da EB1
A construção do recreio coberto na EB1 de Tadim representa uma melhoria 
significativa nas condições oferecidas aos alunos e à comunidade escolar. 
Este espaço, há muito desejado, permite que as crianças possam brincar 
e praticar atividade física no exterior mesmo em dias de chuva, garantindo 
momentos de lazer e desenvolvimento físico com conforto e segurança. 

Esta intervenção representa o início de um plano mais amplo de 
requalificação da escola, respondendo às necessidades identificadas ao 
longo do tempo. O recreio coberto era uma prioridade absoluta, mas não 
a única. Já estão previstas intervenções complementares, como a limpeza, 
pintura e impermeabilização do telhado exterior, que visam proteger o 
edifício e prepará-lo para futuras melhorias.
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Substituição da 
iluminação do largo da 
freguesia
Foi executada a total substituição 
da iluminação do Largo de São 
Bartolomeu, lugar central da 
Freguesia. Com esta substituição, foi 
possível dotar o coração da freguesia 
com uma iluminação mais moderna e 
económica.

Polidesportivo 
Está em curso o projeto que visa a 
recuperação do polidesportivo de 
Tadim. O equipamento abandonado 
há algum tempo vê agora o primeiro 
passo para a sua recuperação com 
objetivo de oferecer à população 
condições para pratica de outras 
atividades desportivas, como por 
exemplo ténis ou basquetebol.

Auditório 
Depois de mais de três anos para 
ultrapassar problemas burocráticos, 
estão em marcha novamente 
as obras do auditório. Executivo, 
Empreiteiro e Município trabalharam 
afincadamente para desbloquear 
a situação para finalizar e colocar 
ao serviço da população um 
equipamento iniciado há mais de 10 
anos.

Casas Banho Apoio 
Auditório 
Foram concluídas as obras de 
construção dos wc’s de apoio ao 
auditório, obras que irão beneficiar 
este equipamento. Estes wc’s 
também já funcionam como apoio 
a várias atividades culturais que a 
Junta de Freguesia realiza no Largo 
de São Bartolomeu.

Reparação Passagens 
desniveladas CP 
Foi levada a cabo a recuperação das 
passagens desniveladas da CP junto 
à Rua da União e Rua Nova do Trigal 
(substituição pavimento, iluminação e 
remoção de grafites, águas pluviais), 
dando assim mais conforto aos seus 
utilizadores.

Intervenção na Rua do 
Soutelo
A Junta de Freguesia realizou uma 
intervenção na Rua do Soutelo, 
com objetivo de substituir os atuais 
ecopontos por novos, enterrados, e 
pela criação de uma zona adjacente 
para os contentores de lixo. Uma 
pequena intervenção tem como 
objetivo tornar este local central 
da Freguesia mais arrumado e 
agradável.

Parque Rua de Agras
Arrancarão em breve as obras para 
a criação do Parque Verde das 
Agras. Este parque será composto 
de uma zona verde, área de lazer e 
uma zona com jogos tradicionais 
para os mais novos. Desta forma 
vamos de encontro ao um anseio 
antigo da população daquela zona 
da freguesia um espaço de lazer e 
convívio.

Requalificação no Vilar
Foi requalificado o passeio no final 
da Rua Eng.º Antenor Barreiro 
Marques por via de uma intervenção 
para eliminar a barreira de terra 
que existia no local e que obrigava 
os moradores a utilizarem a estrada 
neste local. Agora, com a extensão 
e regularização do passeio, estão 
criadas condições de segurança 
aos moradores da zona, tendo sido 
eliminado um problema com mais de 
uma década. 

Recuperação do 
gimnodesportivo 
Com várias patologias associadas 
à falta de conservação, durante 
muitos anos esta intervenção tem 
como objetivo recuperar o edifício 
para que ofereça condições aos 
seus utilizadores, nomeadamente as 
crianças da EB2/3 que o utilizam para 
a prática desportiva. O projeto está 
finalizado e em fase de apreciação 
pelo município.
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Recuperação da Casa 
Mortuária 
O projeto de recuperação deste 
edifício em muito mau estado de 
conservação e sem condições para 
a finalidade está finalizado e em fase 
de apreciação pelo município.

Requalificação Rua 
Soutelo
A Junta de Freguesia pretende 
avançar com a requalificação desta 
rua localizada numa zona central da 
freguesia. O projeto está finalizado e 
em fase de apreciação pelo município.

EB 2,3 de Tadim vai ser requalificada 
Está prevista a requalificação da Escola EB 2,3 de Tadim no âmbito do plano 
de investimentos da Câmara Municipal de Braga. A intervenção na escola de 
Tadim representa uma resposta a um problema há muito identificado pela 
comunidade local. 

Esta escola, que serve não apenas os alunos de Tadim, mas também de 
freguesias vizinhas, tem enfrentado há anos dificuldades relacionadas 
com os acessos. A falta de condições adequadas de entrada e saída do 
recinto escolar tem gerado preocupações entre encarregados de educação, 
docentes e moradores da zona.

O novo projeto, agora incluído no plano municipal, prevê a melhoria dos 
acessos à EB 2,3 de Tadim, beneficiando diretamente não só a comunidade 
escolar, mas também os residentes das imediações. Esta intervenção vai 
permitir maior segurança e fluidez na circulação, sobretudo nas horas de 
entrada e saída dos alunos. 

A Junta de Freguesia de Tadim tem sido persistente na reivindicação desta 
obra junto da Câmara Municipal, sublinhando a urgência de resolver um 
problema que afeta o quotidiano da freguesia há demasiados anos. No 
entender da Junta de Freguesia, deve ser dada prioridade à resolução do 
problema relacionado com as acessibilidades na Rua dos Talhos. A autarquia 
local entende ainda que o principal acesso deve ser feito a partir da antiga 
portaria, retirando deste local autocarros e estacionamentos. O projeto 
prevê ainda a construção de passeios em toda a extensão para segurança 
das crianças. Com este investimento, dá-se finalmente um passo importante 
para a melhoria das condições de ensino e da qualidade de vida local.

Realizou-se a 
recuperação do parque 
geriátrico junto ao 
Pavilhão, que necessitava 
urgentemente de 
manutenção, em 
articulação com o 
Município.  

Foram desenvolvidos 
trabalhos de recuperação 
do relvado do campo de 
futebol de Tadim, bem 
como a substituição da 
iluminação.

MAIS OBRAS 


